



Recibe Sheinbaum a legisladores morenistas

La presidenta Claudia Sheinbaum se reúne esta mañana con diputados y senadores de Morena, PT y PVEM en Palacio Nacional.

La Mandataria federal adelantó que el encuentro fue convocado para reconocer la labor de los integrantes de los grupos parlamentarios que han aprobado las reformas que, tanto ella, como el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador han enviado al Congreso de la Unión.

¿Para qué es la reunión?, se le preguntó al cierre de su conferencia mañanera.

"Voy a darles un aplauso, por todo su trabajo", expresó Sheinbaum con una sonrisa en el rostro.

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, afirmó que en la reunión de hoy se revisará las prioridades y políticas públicas en beneficio del pueblo de México.



"Hoy sostendremos la primera reunión de legisladoras y legisladores de la 4T con nuestra presidenta, la Dra. @Claudiashein, para revisar las prioridades y políticas públicas en beneficio de la población", escribió Monreal en su cuenta de X.

Por su parte, a su llegada a Palacio Nacional, la reciente integrante de la bancada morenista, la senadora ex priista Cynthia López Castro, destacó la cercanía de la Presidenta con los legisladores que respaldan el movimiento de transformación.

"Una Presidenta cercana a sus diputados, a sus legisladores, muy importante la comunicación, la interlocución entre la Presidenta y los legisladores. Por eso es esta reunión hoy, en Palacio Nacional, con la primera mujer Presidenta de México", expresó López Castro.

El senador Ignacio Mier enlistó también los logros del Legislativo en lo que va del Primer Periodo Ordinario de Sesiones al conseguir la aprobación de 10 de las 17 reformas contempladas.



"Hay una colaboración entre Poderes, compartimos el mismo proyecto, hemos logrado grandes avances en lo que denominamos el 'Plan C' así como una muy importante que es el apoyo a mujeres de 60 años.

"Y el día de ayer fue aprobada la reforma al 21 constitucional para asegurar una estrategia continua en materia de seguridad. Llevamos 10 de las 17 reformas y las dos que presentó la Presidenta de la República", agregó.

En los 74 días que llevan en funciones, los legisladores de la 4T han aprobado reformas legales y constitucionales en fast track y prácticamente sin realizar cambios que no hayan sido previamente pactados con Palacio Nacional o la Secretaría de Gobernación.

Diputados y senadores han avalado cambios a la Carta Magna como la reforma al Poder Judicial, la "supremacía" para blindar las reformas constitucionales, la adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa y convertir los programas sociales en derechos, así como transformar en empresas públicas Pemex y CFE, entre otras.

Este es el primer encuentro de los diputados y senadores morenistas, petistas y verdes con Sheinbaum, ya como Presidenta de la República. Las reuniones anteriores se registraron cuando era Mandataria electa.

Entre los asistentes a la encerrona están los presidentes de las mesas directivas en San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, y de la Cámara alta, Gerardo Fernández Noroña.

¿División de poderes?

A pesar de que, en el discurso, la Presidenta se ha pronunciado en favor de la división de Poderes, sus opiniones han sido ejecutadas como instrucciones cuando se trata del Legislativo.

El 10 de octubre, en su conferencia, cuestionó la reforma impulsada por sus correligionarios para que el Senado tuviera derecho de veto a la lista de aspirantes a juzgadores.

"Se quitó. Nosotros no estuvimos de acuerdo. No conozco de quién fue la iniciativa, pero no, no debe ocurrir eso, debe mantenerse lo que está establecido en la Constitución", dijo.

Horas después, los legisladores de Morena aceptaron corregir.

El 23 de octubre, la Presidenta anunció que se había eliminado de la reforma de supremacía constitucional un transitorio que impediría combatir las reformas con controversias o acciones de inconstitucionalidad.



"No, entiendo que esa parte la quitaron. Entiendo que ayer mismo las retiraron, es lo que me informa la Consejería Jurídica", dijo.

Minutos más tarde, los senadores confirmaron el anuncio de la Mandataria.

El 16 de octubre, la Presidenta fue cuestionada sobre la polémica distribución de espacios que se dio entre los legisladores de Morena en el Congreso.

Aunque no quiso opinar sobre aspectos de la vida interna del Poder Legislativo, aprovechó el momento para exigir a diputados y senadores de Morena y partidos aliados que recorrieran sus estados y distritos para defender las reformas que estaban aprobando en Congreso.

"Es una tarea fundamental, a territorio, territorio. Así como nosotros nos vamos a territorio, viernes, sábado, sábado y domingo los legisladores a territorio. Hay que dejar un poco el escritorio e irse a territorio", dijo.

Tras cinco días, la lideresa de Morena, Luisa María Alcalde, bajó la instrucción presidencial y pidió a los legisladores salir a promover las reformas.

Esta mañana, defendió la decisión de los senadores de reelegir a Rosario Piedra como presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), al asegurar que los legisladores ya son mayores de edad.

https://www.reforma.com/recibe-sheinbaum-a-legisladores-morenistas/ar2906956?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional